
22

VERBALE N° 44

dell’Assemblea generale del C.M.F. di Aldeno tenutasi, presso la sala E della biblioteca 
comunale, via Giacometti, 8 in Aldeno, il giorno 16 febbraio 2006 ad ore 20.00 in 
seconda convocazione, con il seguente ordine del giorno:

Relazione del Presidente;

Esame bilancio consuntivo 2005;

Esame bilancio preventivo 2006;

Documento programmatico sulla tutela della privacy D.L. 196/2003;

Varie ed eventuali.

Ad ore 20.00 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della 
seduta, dichiara aperta la riunione alla presenza di n° 26 consorziati, spiegando che la 
prima convocazione delle ore 12.00 non si è svolta in quanto è andata completamente 
deserta.

Si designa quale segretario il segretario del Consorzio Sig. Emiliano Beozzo e si 
nominano ad unanimità gli scrutatori Signori Beozzo Renzo e Cont Renzo di Aldeno.

ad 1. il Presidente espone analiticamente l’attività svolta dal Consorzio nel corso del 
2005:
“E’ continuata la collaborazione con il Consorzio Atesino ed il Comune di Aldeno circa 
la manutenzione delle strade interpoderali, tanto da completare 2 Km di riasfaltatura in 
zona Ischia fino a Mezzaprada lungo l’autostrada: per tale intervento il Consorzio non 
ha sborsato nulla.
Si sono inoltre realizzate due nuove piazzole di carico, una in località Sacconi e la 
seconda in località Perer; entrambe le aree sono state concesse in comodato gratuito, la 
prima dal Consorzio Atesino e la seconda dal Comune. In relazione a questa nuova 
apertura nel prossimo marzo saranno chiuse la spina lungo la strada lunga in quanto crea 
problemi per la vicinanza con il fosso e quella in zona Croce, che causa problemi ai 
confinanti ed in futuro, alla percorrenza verso il nuovo Ecocentro comunale.

Per quanto riguarda il terzo lotto dei lavori della rete principale dell’impianto irriguo, 
completata la fase progettuale, la P.A.T. ha autorizzato un finanziamento pari al 70% 
della spesa ammessa di Euro 300.000/00. Rimangono pertanto a carico dei consorziati 
circa 90.000/00 Euro.
L’indirizzo del Consiglio è stato quello di collegare tutte le saracinesche attualmente 
esistenti, in modo da non creare disagi alle attuali batterie irrigue. Inoltre saranno 
sostituite tutte le saracinesche che manifestano dei problemi di funzionamento, mentre 
le altre saranno riutilizzate.
Nell’esecuzione dei lavori si troverà inoltre una soluzione per mantenere in essere le 
spine, ovvero i rubinetti, di cui i singoli proprietari dispongono.
Entro il prossimo marzo ci sarà la gara di appalto e l’aggiudicazione dei lavori, per i 
quali c’è la reale volontà di chiudere il tutto entro il più breve tempo possibile.

Per quanto riguarda la modalità di finanziamento da parte dei consorziati sul totale di 
80.000/00 circa (Euro 90.000 meno Euro 17.000 già incassati da ruoli più interessi per 
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prefinanziamento), che corrisponde ad una spesa ad ettaro di circa 540,00 Euro, il 
Presidente propone all’Assemblea due soluzioni di dilazione: a cinque e a dieci anni. 
L’assemblea ad unanimità delibera di ammortizzare la spesa con un mutuo a cinque 
anni.

Altro lavoro di prossima attuazione è la realizzazione del nuovo impianto irriguo a 
goccia sul CC di Nomi. Anche in questo caso la spesa ammessa è di Euro 300.000/00, 
con un contributo pari al 50% sulla distribuzione e al 70% sulla rete principale.
Attualmente la P.A.T. non ha ancora risposto ufficialmente, ma gli uffici stanno già 
predisponendo la lettera di assegnazione.
Anche in questo caso l’inizio dei lavori è previsto entro il 2006. 

ad 2. Il segretario espone analiticamente le voci del conto consuntivo 2005, articolo 
per articolo, di seguito sintetizzate:

SALDO iniziale € 60.273,99

ENTRATE da residui € 000,00

ENTRATE competenza € 184.267,28

SPESE da residui € 46.820,44

SPESE competenza € 127.695,10

FONDO CASSA € 70.025,73

RESIDUI ATTIVI € 000,00

RESIDUI PASSIVI € 54.323,45

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE € 15.702,28

Dopo aver ascoltato l’esposizione del segretario consorziale e la relazione del Collegio 
dei Revisori, il Presidente richiede all’Assemblea la votazione palese che viene 
approvata ad unanimità.
Mette quindi in votazione il bilancio consuntivo 2005, con il seguente risultato: 26 
favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto.

ad 3. Si passa all’esposizione del bilancio di previsione 2006, proposto dal Consiglio 
dei Delegati:

GESTIONE AMMINISTRATIVA € 28.776,88

ESERCIZIO e MANUTENZIONE OPERE IRRIGUE € 129.043,00

ESERCIZIO e MANUTENZ. OPERE DI MIGL. FONDIARIO € 6.475,00

REALIZZAZIONE NUOVE OPERE IRRIGUE € 1.007.000,00

PARTITE DI GIRO € 3.500,00

TOTALE € 1.174.794,88

L’entrata di Euro 1.174.794,88 è composta nella parte corrente dai ruoli dei 
consorziati per Euro 119.492,60 e da Euro 42.600,00 relativi a contributo P.A.T. per la 
copertura del primo lotto irriguo; la parte straordinaria comprende invece il terzo lotto 
dell’impianto irriguo di Aldeno e il nuovo impianto irriguo di Nomi per un totale di 
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Euro 640.000,00 ai quali vanno aggiunti 367.000,00 Euro per anticipazione e 
prefinanziamento opere. 

La copertura di Euro 1.007.000,00 del titolo quarto è assicurata dai contributi 
provinciali e dall’accensione di due mutui garantiti dai ruoli consorziali.

Chiarite le richieste dei presenti, il Presidente richiede all’Assemblea la votazione 
palese che viene approvata ad unanimità e successivamente mette in votazione il 
bilancio di previsione 2006 con il seguente risultato: 26 favorevoli, nessun contrario e 
nessun astenuto.

ad 4. il segretario espone all’assemblea il documento programmatico sulla sicurezza in 
materia di protezione dei dati personali, secondo quanto previsto dalla legge 196/2003.
Considerato che il Consorzio elabora i dati dei consorziati per la gestione del catasto 
interno e la conseguente emissione dei ruoli esattoriali, si assicura l’assemblea dei soci 
che l’ufficio amministrativo sta già operando e continuerà ad operare secondo quanto 
stabilito dalla legge in oggetto. 
L’assemblea prende atto ed approva.

Al punto varie il Presidente informa l’assemblea del problema di inondazione che viene 
causato dalla chiusura delle paratoie sul fosso maestro nel periodo delle brinate; questo 
problema non permetterà in futuro l’abbassamento delle paratoie per lungo tempo nel 
periodo primaverile.
A tale scopo il Consiglio sta valutando di realizzare due pozzi da collegare alla rete 
principale che saranno finanziati al 70% dall’Ente Pubblico; il Presidente inoltre si 
appella ai presenti al fine di concedere pozzi esistenti all’interno del consorzio in 
cambio della garanzia dell’erogazione antibrina a costo zero. 
Il Presidente auspica che con il passa parola si possano trovare soluzioni funzionali ed 
attuabili a basso costo.

Ad ore 22.30, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

Il presente verbale è stato pubblicato all’albo del Consorzio dal 18 febbraio al 25 marzo 
2006 senza reclamo alcuno.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE


